

井原市立高屋小学校

校長室だより

令和6年度 No.1

- 教育目標：心豊かでたくましく、夢をもつてのびゆく子どもの育成 -

①くましい子 目標をもち粘り強く取り組む子ども

②かみがえる子 集中して学び進んで発表する子ども

③やさしい子 やさしい言動ができる子ども



新年度がスタートし、1年生も学校生活に慣れてきて、元気に登校しています。また、「自分たちのあいさつで、高屋のまちを元気にしよう！」と、本年度も、運営委員会を中心に毎日「あいさつ運動」に取り組んでいます。

コミュニティ・スクール2年目となる高屋小学校は、学校・家庭・地域が連携して「学校だけでなく、地域でも輝く高屋っ子」の育成を目指してまいります。

「校長室だより」では、本校の取り組みや子どもたちの学校や地域での活躍等を皆さんにお知らせしようと思います。本年度もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

本年度の合言葉！

「みんな笑顔」をめざすコミュニティスクール高屋小学校ですが、本年度の合言葉は子どもと大人が主体的に取り組むことができるように「みんなが笑顔で暮らすために、私は〇〇します！」としました。子どもたちに「わたしは〇〇します！」を考えて、実行してもらおうと思います。どんな取り組みが出るか楽しみにしています。

たかやしょうがっこう あいことば
【コミュニティスクール高屋小学校 合言葉】

えがお
みんな笑顔の
高屋小

えがお く わたし
-みんなが笑顔で暮らすために、私は〇〇します！-

「キリッとした態度で臨んだ少年団入団式」



4月7日(日)に高屋少年団連盟の入団式が行われました。少年団活動は保護者を中心に「地域で子どもを育てよう！」と社会教育として取り組まれています。高屋少年団は「ソフトボール」と「レクリエーション」があり、「ソフトボール」は練習や試合などを通して、心と体を鍛えて技術の上達やチームワークを学び、「レクリエーション」はボーリング大会を通して、ボーリングの楽しさや友達と一緒に活動する楽しさを学びます。また、本年度は「井原市連合少年団レクリエーション大会(オリエンテーリング)」が高屋町を舞台に開催される予定です。「友情・秩序・奉仕の精神」で活躍してください。

「児童朝会で意気込みを伝える運営委員」



5月7日(火)に今年度最初の児童朝会がありました。3名の運営委員の代表が「校内では、お客様などに対してあいさつや会釈をしましょう。」「地域の方へは、自分から先にあいさつをしましょう。」「ぼく(2代目あいさつ番長)に負けないくらい、元気なあいさつをしましょう。」と、全校児童へ力強く呼びかけました。

子どもたちが主体的に、高屋小学校の伝統と新しいアイデアをミックスしながら「地域で輝く高屋っ子」へと成長して欲しいと願っています。